

倉敷中央高等学校

【 岡山県 】

C

C

教育21

・岡山

II 地域を変える

⑨

県内で唯一の福祉科がある県立倉敷中央高校(倉敷市西高井)には将来、医療福祉分野で活躍する生徒が多く学んでおり、ボランティア活動も盛んだ。県内の中高校では近年、カリキュラムやクラブ活動にボランティアを取り入れる学校が多いが、倉敷中央高では高齢者介護や障害児の支援など、二十年以上も前から幅広い活動を行い、すっかり地域に根付いている。

千七十人の在校生のうち、女子が千四十一人で男子は千九人。職員室前の廊下にある「ボランティア

情報」コーナーには各種のボランティア募集の案内が掲示され、生徒が自分で選んでいる。その中の一つの「倉敷青年ボランティアのつどい」(中野敏士世話人代表)は、障害を持つ子供との交流を支援する組織で、同校からは毎年十人前後が参加。福祉科三年の大森節子さん(18)は「いろんな人と触れ合えるのが楽しい」と言い、卒業生の会社員新居香さん(18)も「同級生や先輩、社会人も一緒に歩に立ちたい」との願いから、生徒たちが手縫いの車いす用足台カバーや折りたたみを持参することもある。長舩健一施設長は「どの生徒からも、福祉と真剣にかかわる心の熱意を感じる」と語る。

特別養護老人ホーム「ますみ荘」(倉敷市中島)とも一九七三年のホーム開設以来、イベントなどを通じて交流を続けていた。お年寄りが施設外の人と触れ合って交流を続けていた。昨年の「ウエルフエアード」で招待したお年寄りに学ぶ機会にしていることを知った。

交流重視の福祉を体験

は、階段など障害物が多い校内に約八十人のお年寄りを無事に迎えた。

本田淳宏福祉科長は「生徒たちが経験していくのは授業だけではなく、お年寄りに足りない部分を補い合える関係。「生徒たちはそれが地域社会の幸福につながっているのを体で感じ、着実に成長している」と手

たえを感じている。鈴田信明教頭は「国学科の特質を生かして気軽にボランティアをしてくる。学校の伝統として大切に受け継いでほしい」と活動を見守っている。



毎年九月の文化祭「白の祭」には、各施設のお年寄りを招いて「ウエルフエアード」(福祉の日)を開催している。県内高校では唯一のイベントで、昨年も百人を超す生徒が参加。車いすを押す介助講習を受

諸活動 着実に根付く

メ
七

県立倉敷中央高校 一九四八年、定時制の農業・家政科を持つ県青年師範学校付属校として開校。金曰制普通科に改編後、六五年に現在の名称に。六八年衛生看護科、八四年家政科、九年六年に福祉科を開設した。